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Рассмотрено 

Добрый день! 

От имени родительского комитета хочу уточнить как решается вопрос о втором 

воспитателе? Понимаем, что кадровый вопрос трудный и педагогических кадров всегда не 

хватает, но вопрос очень назрел... 

От младшего воспитателя помощи мало, т.к. человек в возрасте... 

Повторно просим решить данный вопрос. 

Может быть есть молодые кадры? только получающие образование? 

 

Уважаемая Наталия Викторовна! 

 

На Ваше обращение, направленное на официальный сайт МАДОУ детский сад «Росток» 

16 марта 2020 года, о решении вопроса о втором воспитателе в группе детского сада № 36, 

поясняю следующее. 

В соответствие с Федеральным законом «Об образовании в Российской Федерации» № 

273-ФЗ от 29.12.2012г., ст.48,  к компетенции образовательной относится, в том числе, 

обеспечение образовательной деятельности в соответствии с федеральными 

государственными образовательными стандартами, установление штатного расписания, 

прием на работу работников.  

Согласно штатной расстановке персонала детского сада № 36 «Ласточкино гнёздышко», 

утвержденной приказом МАДОУ детский сад «Росток» от _____ № ___, в группе для 

детей с 3-х до 4-х лет «Колокольчик» предусмотрены 2 штатные единицы по должности 

«воспитатель».  

По состоянию на 19 марта 2020 года распоряжением по детскому саду № 36 за группой 

«Колокольчик» закреплены два сотрудника по должности «воспитатель», из них 

отсутствует длительное время в связи  с болезнью. 

Однако, администрация МАДОУ детский сад «Росток» стремится создать оптимальные 

кадровые условия в целях обеспечения качественной реализации основной 

общеобразовательной программы дошкольного образования. 

В настоящее время кандидатура претендента на должность «воспитатель» на условиях 

срочного трудового договора согласована. После прохождения предварительного 

медосмотра, первичных инструктажей, с работником будет заключен трудовой договор, и 

он сможет приступить к работе. Планируемый срок возможного трудоустройства – вторая 

декада апреля 202 года. 

Надеемся, что ожидание родительского комитета группы будет оправдано, и 

запланированные сроки будут соблюдены. 

Благодарим за Ваше обращение! 

Надеемся на плодотворное сотрудничество! 

 

С уважением, Н.Ю.Скворцова, директор МАДОУ детский сад "Росток" 


